



## NOTA DE PRENSA

Madrid, 9 de mayo de 2019

### **El Banco de España y la Corporación Andina de Fomento organizan el XIV Foro de Análisis Latinoamericano**

El Banco de España ha organizado hoy en Madrid junto con la Corporación Andina de Fomento (CAF) la XIV reunión del Foro de Análisis Latinoamericano. Este Foro, que tiene una periodicidad semestral y se reunió por primera vez en el otoño de 2012, tiene como objetivo reunir a analistas, empresas e instituciones públicas, académicas e internacionales interesadas en América Latina, para intercambiar ideas en un marco informal.

La reunión de hoy ha contado con la presencia de Óscar Arce, Director General de Economía y Estadística del Banco de España, y de David Tuesta, Director de Asuntos Estratégicos de la CAF. La primera sesión se ha dedicado a la presentación del informe de la CAF sobre “Instituciones para la productividad” (<http://scioteca.caf.com/handle/123456789/1343>), que trata de analizar las razones que explican el bajo crecimiento de la productividad en la región y el cambio institucional que sería necesario para tratar de aumentarlo. La segunda sesión ha consistido en un panel sobre la situación actual y las perspectivas económicas de América Latina y de los principales países de esta área, en el que ha participado un destacado grupo de analistas especializados en los temas económicos de la región.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 Fax +34 91 338 5203 [www.bde.es](http://www.bde.es) Correo electrónico: [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es)

 @BancoDeEspana

 Banco de España